

## SUMMARY

# HUBUNGAN TEKNIK MENYUSUI DENGAN PENAMBAHAN BERAT BADAN BAYI USIA 4 HARI DI PUSKESMAS KEBON JERUK JAKARTA BARAT

Created by SHERLY RAHAYU

**Subject** : MENYUSUI, BERAT BADAN, BAYI  
**Subject Alt** : BREASTFEEDING, WEIGHT, BABY  
**Keyword** : teknik menyusui;penambahan berat badan;usia 4 hari

### Description :

Menyusui merupakan perpanjangan alami dari kehamilan dan kelahiran serta memiliki arti yang lebih dari bahaya sekedar memberikan nutrisi pada bayi. Wanita paling sering menyusui bayinya karena mereka menyadari manfaat pemberian ASI pada bayi. Banyak wanita mencari pengalaman ikatan yang unik antara ibu dan bayi yang merupakan karakteristik dari menyusui. Wanita cenderung memilih metode yang sama untuk pada setiap anaknya. Jika anak pertamanya disusui, anak-anak selanjutnya akan cenderung untuk disusui juga. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adanya hubungan teknik menyusui dengan penambahan berat badan bayi usia 4 hari di Puskesmas Kebon Jeruk Jakarta Barat. Jenis penelitian yang digunakan cross sectional dan menggunakan Cara pengambilan sampel pada penelitian ini adalah menggunakan metode sampling non probability dengan metode purposive sampling adalah suatu metode pemilihan sampel yang dilakukan berdasarkan maksud atau tujuan tertentu yang ditentukan oleh peneliti. Hasil uji Chi Square didapatkan tidak ada hubungan teknik menyusui dengan penambahan berat badan bayi usia 4 hari  $p=0.571$  ( $p>0.05$ ). Kesimpulan dari penelitian ini teknik menyusui dengan penambahan berat badan bayi usia 4 hari tidak ada hubungan. Diharapkan hasil penelitian ini dapat ditindak lanjuti oleh peneliti lain dengan variabel dan tempat yang berbeda dan menambah faktor-faktor yang mempengaruhi penambahan berat badan bayi.

**Contributor** : Antia Widaningsih, S.Kp.,M.Kep  
**Date Create** : 21/12/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201233125  
**Collection** : 201233125  
**Call Number** : 33-2016-S003  
**Source** : Undergraduate Theses of Nursing  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor